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『男女共同参画苦情等処理窓口をご利用ください!』
「市の男女共同参画推進施策や男女共同参画の推進に影響を及ぼす施策への苦情」
や「セクハラや男女共同参画を阻害する人権侵害の相談」をお受けします。

総務人権課 ☎424-9088

　この7月、性犯罪について110年ぶりと
言われる大幅な改正刑法が施行されまし
た。画期的な改正にビックリし、時代の変
化を感じています。
　今回の改正点の主なものを挙げると、
①「強姦罪」の名称が「強制性交等罪」に
変更され、性交のみならず改正条文に規
定されているような類似行為をも処罰の
対象とされたこと、②これまでの刑法に
おける強姦の被害の対象者は、女性だけ
だったのが、男性も被害者として対象と
なったこと、③被害者の告訴があって初
めて起訴できるとした「親告罪」規程が撤
廃されたこと、④「強姦罪」の法定刑の下
限が、懲役3年以上から懲役5年以上に引
き上げられたこと、⑤18歳未満の者を監
護者の影響力に乗じて性交等やわいせ
つな行為をした場合、監護者を罰するこ
とができるとした「監護者わいせつ罪」と

「監護者性交等罪」を新設したこと、です。
　その刑法改正案、国会期間中はテロ等
準備罪すなわち組織的犯罪処罰法改正案
等の陰に隠れてあまり報道されませんで
したが、性犯罪の厳罰化などを図るもの
で関係者の悲願でもありました。これま
で泣き寝入りせざるを得なかったり、被
害が明らかにあるにもかかわらず介入や
救済や指導ができなかったりする事例が
多くあり、被害者や被害者家族、関係行政
機関等の皆さんも焦燥感や腹立たしさを
募らせてきたと思います。
　性犯罪は被害者の人権を損なうもの
で、その被害者の多くは女性です。性犯
罪を無くすことが男女共同参画社会を構
築していく上での基礎的要件だと思いま
す。今回の改正法を正しく援用すること
により、性犯罪が未然に防止されること
を期待しています。
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　小学生の少年がノートを持ち、スマ
ホと多くの資料を手にしたお父さん
が、駅前の歩道を覗き込んでいまし
た。何をしているのかと観察したとこ
ろ、歩道の路面板を一つ一つ資料を確
認しながら写真を撮っていました。「お
父さん23番はV、バナジウムだね」「こ
れは金属で入れ歯のもとだね」と、科
学者? 同士の会話です。「いつできた
の」「全部でいくつあるの」「誰が決め
たの」「まだ発見されるの」「新しい元
素が発見されると何に役立つの」と、
少年は父親に質問していました。父親
は困惑していました。
　今年6月、和光市駅南口前広場よ
り、丸山台ポケットパーク前の歩道上
に、原子番号1のH「水素」から、39のY

「イットリウム」まで「路面板」が設置さ
れ、理化学研究所の原子番号113、Nh

「ニホニウム」が認定された「記念式
典」が行われました。
　今後、理化学研究所前まで（約1.1キ
ロ）、113Nhまでの原子路面板が整備
される予定です。多くの市民の目に留

まり、近隣からの見学者も沢山訪れ、
ポケットパークで寛ぐ風景が予想さ
れ「ふれあいをたいせつに、ゆたかな
文化をそだてる」市民憲章が感じられ
る、良き街に成ることでしょう。
　理化学研究所は、現在、科学分野に
おいて「人類の発展」に世界的に大き
く寄与しており、我が和光市にも「公
開講座」「施設開放」等、市民生活に貢
献しています。また、理研職員も市内
に在住し、国籍を超え、地域住民との
交流を深めています。機会があればぜ
ひ訪問してみてください。とても素晴
らしい施設です。
　そして、この少年が豊かな心で興
味を持ち続け、周囲の人々が科学者
となる環境（安全な日本）を守り、日本
の未来を真剣に考えている子どもた
ち（ 市 民 ）が いる
ことを誇りにし、

「ノーベル賞」を受
賞する日を待ちま
しょう。

未来の
ノーベル賞

9月中、樽酒の量り売りをご注
文のお客様にビン代をサービ
スします!
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←至 和光市駅

まきしま酒店
中央2-3-22 ☎461-2146

営業時間／10：00〜20：00（祝日は19：00まで）
定休日／日曜日、月曜不定休

　“食欲の秋”と称されるほど、美味しいものには事欠かない季節が
訪れようとしています。そんな旬の食材をさらに輝かせてくれるも
のといえば──そう、お酒ですね。なかでも「やっぱり日本酒!」とい
う方にぜひ足を運んでいただきたいのが“純米酒専門"の看板を掲
げる『まきしま酒店』さんです。
　銘柄や蔵元にこだわる酒屋はたくさんありますが、こちらのお店
が純米酒にこだわる理由は一風変わっています。
　「じつは私、昔は日本酒が飲めなかったんですよ。飲むと頭が痛く
なってしまって。ところが、純米酒を初めて飲んだときにその頭痛
がなかったんですね。それ以来、純米酒の魅力にとりつかれてしま
いました」と語るのは、10年前からお店をプロデュースする牧嶋有
康さん。美味しさはもちろん、体へのあたりの柔らかさも純米酒の
魅力といいます。
　そして、純米酒を飲むなら“燗が一番”という牧嶋さん。「燗酒は純
米酒の個性を楽しめるし、料理を一層おいしくしてくれます。また、
アルコールは体温と同じ温度になってから分解され始めるといい
ます。だから燗をつけたお酒は分解が早く後に残りにくい。私は年
間を通してお燗酒をおすすめしています」。
　全国12の蔵から厳選した銘柄を仕入れるまきしま酒店。酒蔵と
お客様を結ぶ橋渡し役として“毎日飲んでも飲み飽きないお酒”の
提案を信条としています。「お客様の好みを伺うだけでなく、実際に
試飲をしていただくようにしています。買ってからガッカリさせて
しまうようなことはしたくありませんからね」と、酒屋としてのプラ
イドを覗かせます。
　さらに、試飲することで意外な発見をすることもあるのだとか。
和光市のお酒好きの皆さんに向けて、こんなメッセージをいただき
ました。
　「好みの味わいを自覚しているお客様でも、お話を伺うと“本当は
こういう味わいが好きなのでは?”と思うことがあります。それを試
飲していただくと、予想通り“うまい!”となるケースが多いです。自
分に合ったお酒を探すつもりで、ぜひお気軽にご来店ください!」。

12の蔵から選りすぐった
こだわりの純米酒専門店

「まきしま酒店」

予約期間／
　�9月1日（金）�
〜11月25日（土）

販売開始／
　12月7日（木）から

樽酒の
予約・販売について

▲�酒の味わいだけでなく、合わせる肴も提案するのが“まき
しま流”。

▲�おしゃれな酒器も充実の品揃え。思わずお酒がすすみそう!

▲�好評に応えて、今年は昨年
の2倍にあたる6斗を仕入れ
る予定の樽酒。

純米酒がずらり
と並ぶ店内

▲�純米酒の魅力を熱心
に語る牧嶋有康さん。

探検隊わこうっちとさつきちゃんの
ちょうどいいトコ ちょっといいトコ No. 17

問 �秘書広報課�
広報広聴担当�
☎︎424-9091
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